

# *Rusia rechaza intromisión en cualquier proceso electoral*

---



Moscú, 9 mar (RHC) Rusia se pronunció contra cualquier intento de influir o interferir en procesos políticos de otros países, incluidas las elecciones, a través de los medios de comunicación occidentales.

La vocera de la Cancillería rusa, Maria Zajarova declaró que lamentablemente se han registrado intentos de influir, sobre todo en los sufragios, a través de los medios masivos de comunicación, por parte de los países occidentales.

La portavoz aseguró que resulta inaceptable esas interferencias, si hablamos de la democracia y de la voluntad de los pueblos, en clara alusión a las maniobras de Estados Unidos por todo el mundo para inmiscuirse en los procesos políticos.

Comentó que cualquier intento de injerencia y de influencia desde afuera en el proceso electoral es inaceptable.

Zajarova expresó que esa posición de su país no solo es en el contexto de la Federación de Rusia, sino también respecto a otros estados.

Moscú denunció en su momento los intentos de influir negativamente desde afuera en el diferendo interno venezolano y saludó la elección de una Asamblea Constituyente para poner fin a la violencia y

buscar soluciones negociadas.

Los estados soberanos, con independencia de la región donde se ubiquen, tienen derecho y deben ser protegidos de la influencia desde afuera durante sus elecciones, cuyo resultado depende solo de la voluntad del pueblo de esas naciones y no de otros, consideró. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157100-rusia-rechaza-intromision-en-cualquier-proceso-electoral>



**Radio Habana Cuba**